

Auch, le 18 septembre 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Orages dans le Gers : la Lomagne Gersoise victime de la grêle

La soirée du dimanche 17 septembre restera marquée à jamais pour de nombreux Gersois.

Sous les coups de 19h, le secteur de la Lomagne Gersoise a été victime de la grêle. Des nuages de grelons de 10 cm pour certains, se sont abattus sur les habitations et infrastructures, laissant derrière eux d'importants dégâts.

Au total, 6 communes ont été fortement impactées, il s'agit des villages de Tournecoupe, Saint-Léonard, Avezan, Gaudonville, Saint-Clar et Casteron.

Selon le SDIS 32, plus de 10 000 m² de bâches seront nécessaire pour répondre à l'ensemble des demandes, plus de 30 interventions ont déjà été réalisées et 80 sont en cours ou en attente à cette heure. Habitations, hangars, cultures, des secteurs entiers ont été saccagés.

Alors que le département du Gers était placé en Vigilance Orange Orages par Météo-France, le site de l'Observatoire français des tornades et orages violents (Keraunos) a déclaré que « les cas de grêlons géants (10 cm) sont rarissimes en automne en France. C'est d'ailleurs la première fois que de tels diamètres sont recensés dans notre base de données depuis le début du recensement systématique en 2006. »

Le Président du Département, Philippe Dupouy, s'est rendu sur les lieux ce lundi après-midi.

Le Mot du Président

« J'ai tenu à me rendre aux côtés des nombreux sapeurs-pompiers engagés depuis de nombreuses heures pour venir en aide aux victimes de ces intempéries. Les dégâts sont effrayants, tout est à refaire par endroit. J'apporte tout mon soutien aux Gersois et aux Gersois touchés par ces intempéries. Notre département fait face à l'accumulation des catastrophes climatiques, nous devons rester solidaires et faire preuve d'entraide dans ces moments. » - Philippe Dupouy, Président du Département.